

NOVOPAN presentó su nueva colección Alma 2015



Un exigente trabajo de investigación y el aporte de importantes constructores, decoradores y diseñadores permitieron a Novopan crear su nueva colección Alma 2015, la mayor innovación en tableros melamínicos que responde a su compromiso como líder de su sector.

Esta exposición "Alma 2015 de Novopan", se realizó del 7 al 11 de octubre en el centro comercial Jockey Plaza, donde los clientes, distribuidores y expertos en

la construcción y diseño conocieron los nuevos colores, texturas y espesores de sus productos; que se caracterizan por ofrecer a cada ambiente una personalidad única y propia.

Además se dispone de dos tipos de tableros: MDP Kor y TROPI Kor; el primero es un tablero de partículas con recubrimiento melamínico para uso de interiores y el segundo es un tablero resistente a la humedad, también con recubrimiento melamínico.

MIROMINA brinda capacitaciones en provincias

Siguiendo con su programa de capacitaciones técnicas para todos los maestros de obra, albañiles, gasfiteros, electricistas, etc., hombres y mujeres, Miromina realizó sus charlas en Chíncha, con el distribuidor Ramos Hernández y en la ciudad de Trujillo con el distribuidor Somos de Construcción. El programa seguirá desarrollándose en distintas ciudades del interior del país. A todos los participantes del programa de Miromina se les entrega un diploma de participación, catálogos, artículos publicitarios además de ingresar al sorteo de un premio sorpresa.



MULTITAINER ingresa al mercado de instalaciones de frío, climatización y calor

Multitainer, empresa de Andino Investment Holding, anunció su ingreso al mercado de instalaciones de frío y calor, a través de la producción de cámaras frigoríficas, túneles de congelación, cámaras de procesamiento y otras instalaciones hechas en base de paneles termo-acústicos que la propia empresa produce. Estas instalaciones serán de alta utilidad para empresas como alimentación, agroindustria y laboratorios de cámaras controladas. En el evento internacional Expo Frío Calor, la empresa presentó la calidad de estas nuevas instalaciones, las cuales fortalecen la protección gracias a las propiedades de los paneles termo-acústicos, garantizando así, la ausencia de calor, bajo peso y mantenimiento de acuerdo a las necesidades de negocio.

Enrique Silgado, gerente general de Multitainer comentó: "Hemos ingresado al sector industrial de frío, climatización y calor con grandes ventajas competitivas basándonos en una excelente calidad y óptimos precios. En tal sentido, estamos diseñando nuestros paneles según las exigencias de las empresas especializadas".



SCHNEIDER ofrece soluciones eficientes para equipos eléctricos

Schneider Electric, especialista global en administración de la energía, ofrece alternativas altamente eficientes para que el cliente tenga la seguridad y confianza de que los equipos eléctricos y electrónicos que poseen dentro de sus tableros, tendrán el mayor tiempo de vida útil posible. Para esto, es necesario que se conozca la importancia de mantener los equipos a la temperatura que requieren para su correcto funcionamiento. La climatización es importante porque la gran mayoría de los equipos que utilizamos son

más sensibles a la polución y al calor (en la actualidad existe mayor tendencia en el uso de equipos electrónicos). Si bien es cierto, la temperatura externa va a influir, solo será necesario tomar en cuenta la temperatura de máximo 1 m alrededor.

Además de ofrecer los equipos precisos, la compañía ofrece soluciones, motivo por el cual se preocupa por brindar a los clientes la asesoría necesaria para el correcto dimensionamiento de la climatización de los tableros mediante el Software ProClima.

